
今定例会で決定した意見書
『地方税財源の拡充に関する意見書』
　都区の主要な財源である法人住民税の一部を国税化する税制改
正が実施されようとしているため、国に対し意見書を提出しました。
『奨学金制度の拡充を求める意見書』
　将来を担う人材の育成のため、安心して学業に専念できる環境
をつくるよう、国に対し意見書を提出しました。
『ヘイトスピーチに対する取り組みの充実強化を求める意見書』
　相互に理解・尊重しあう多文化共生の社会を実現していくため、
国に対し意見書を提出しました。

台東区議会では、委員会の生中継を実施しています。
〈委員会生中継の視聴方法〉

　国際文化観光都市としての基盤
を整備するとともに災害時におけ
る生命財産を守るため、区立施設
を対象とした無料公衆無線LAN
環境の整備を行います。

台東区無料公衆無線LAN
環境整備

　石浜小学校の全児童を対象に、放
課後子供教室を実施します。教室では、
ランチルームや校庭、体育館等を利用
し、スポーツや読書、宿題タイム等の
プログラムを提供します。様々な体験
や異学年との交流をする中で、心豊か
な児童を育む環境をつくります。

石浜小学校
放課後子供教室の実施

　老朽化した施設設備の改修を行い
ます。プライバシーに配慮した個室
風の設えや太陽光発電システムを取
り入れ、居住性の向上や環境に配慮
した改修を行います。

特別養護老人ホーム谷中の
大規模改修

決算特別委員会
　９月９日開会の本会議で、平成26年度一般会計及び特別会計の
決算報告が区長から提出されました。
　これを受けて、議会はただちに16名の委員で構成する決算特別
委員会を設置し、延べ７日間にわたり審議しました。
　10月20日には総括質問を行い、採決の結果、いずれの会計も認
定すべきものと決定しました。
　10月26日開会の本会議では、決算特別委員会委員長から、委員
会での審議経過や結果の報告があり、反対者からの少数意見報告
の後、委員会の決定どおり認定されました。

決算特別委員会委員
◎君塚　裕史　　○石川　義弘　　　小島　智史　　　本目　さよ
　鈴木　　昇　　　望月　元美　　　水島　道徳　　　松尾　伸子
　冨永　龍司　　　石塚　　猛　　　和泉　浩司　　　河野純之佐
　青柳　雅之　　　小坂　義久　　　阿部　光利　　　秋間　　洋

（◎は委員長、○は副委員長、委員は議席順）

台東区議会ＨＰにアクセスする

過去の委員会中継も「録画」として公開されています。画面右
側の「過去の番組」をクリックすると、過去に委員会中継をし
た録画の一覧が表示されます。

委員会を視聴する 委員会開会中は生中継が表示される

ユーストリームにアクセスする

１．区議会中継をクリック

２．委員会中継（ユース
トリーム）下の台東
区議会1（外部リン
ク）をクリック

「平成27年度一般会計補正予算（第３回）」等を可決
主な事業をお知らせします。
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第３回定例会／9月9日～10月26日
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